

sante ; il peut avoir de quatre à cinq ans ; il est habillé de blanc ; et, de sa chevelure blonde, aussi bien que de toute sa personne, s'échappent des rayons lumineux : " Venez, dit-il d'une voix mélodieuse, venez à la chapelle, la sainte Vierge vous attend." L'enfant la conduisit jusqu'à la balustrade de communion ; elle s'y agenouilla. Vers minuit, l'enfant la prévient en disant : " Voici la sainte Vierge..."

Au même instant, elle entend un bruit léger et bientôt une Dame, d'une grande beauté, vient s'asseoir dans le sanctuaire.

" Mon enfant, dit la Vierge, les temps sont mauvais ; des malheurs vont fondre sur la France ; le trône sera renversé, le monde entier sera bouleversé par des malheurs de toute sorte..." Puis, la Dame disparut.

#### DEUXIÈME APPARITION DE LA SAINTE VIERGE

Le 27 novembre 1830, vers 5 heures du soir, pendant son oraison, la sainte Vierge se montra à la jeune sœur, comme dans un tableau ovale ; elle était debout sur le globe du



monde, dont il ne paraissait que la moitié ; vêtue d'une robe blanche, d'un manteau bleu argenté, ayant comme des diamants en ses deux mains, d'où tombaient des faisceaux de rayons lumineux sur la terre, mais avec plus d'abondance sur un point. Une voix disait : " Ces rayons sont le symbole des grâces que Marie obtient pour les hommes, et le point vers lequel ils tombent plus

abondamment, c'est la France ;" et elle lisait autour du tableau : " O Marie conçue sans péché, priez pour nous qui